

CorrillosR » Blog » Economía » S&P destacó la estrategia de comercialización de Ecopetrol

ECONOMÍA

S&P destacó la estrategia de comercialización de Ecopetrol

La calificadora de riesgo Standard & Poor's Global Ratings (S&P Global Ratings) mantuvo la calificación global crediticia de Ecopetrol en BB+.

Corrillos hace 4 horas
Última actualización: 2025/06/06 at 4:18 PM

Compartir [social icons]



Foto: Ecopetrol /

COMPARTIR [social icons]

La calificadora de riesgo Standard & Poor's Global Ratings (S&P Global Ratings) mantuvo su calificación de crédito al Grupo Ecopetrol en BB+ así como su perspectiva negativa (en línea con la perspectiva de calificación crediticia de Colombia).

Esta calificación representa sustancial riesgo crediticio, que se traduce en la capacidad de una empresa en responder por sus créditos, a pesar de situaciones coyunturales.

Adicional, la agencia redujo la calificación de la compañía sobre el perfil crediticio individual (SACP: Stand Alone Credit Profile) de bbb- a bb+.

S&P consideró en su decisión del miércoles 4 de junio de 2025 que la coyuntura de menores precios del petróleo y la volatilidad de la tasa de cambio han impactado el desempeño financiero de Ecopetrol en el último año, por lo que estiman que la relación de deuda/EBITDA se mantenga en un nivel superior a 2.0 veces.

La agencia calificadora resaltó de manera positiva la estrategia de la compañía, enfocada en los prospectos de crecimiento, la reposición de reservas y el fortalecimiento del portafolio de inversiones a través de la diversificación de negocios y los márgenes de rentabilidad.

S&P también se refirió en los cambios en la junta directiva de la compañía: "vemos mayores riesgos de gobierno corporativo debido a la estructura de junta directiva, que nosotros consideramos como menos independiente, y a los pagos extraordinarios de dividendos anteriores que afectaron negativamente los indicadores crediticios", dice el informe.

Otro aspecto que destaca la firma calificadora es la estrategia comercial de Ecopetrol que, asegura, "continuará generando resultados operativos positivos, a la vez que se enfoca en las perspectivas de crecimiento".

Al respecto dice que las tasas de producción de petróleo crudo y gas fueron un 1,2% más altas en 2024, hasta 746 mil barriles de petróleo equivalente por día frente a 737 mil barriles equivalentes por día de 2023.

"La compañía mantuvo una tasa de 745 mil barriles día durante el primer trimestre de 2025, alcanzando las tasas de producción más altas desde 2016. Ecopetrol sigue siendo el principal productor de petróleo y gas en Colombia con su participación del 64% de la producción de petróleo del país y del 60% de la producción de gas natural", añade el informe de S&P.

Ecopetrol, por su parte, concluye en un comunicado oficial que "la evaluación de los factores mencionados anteriormente y de las demás consideraciones contenidas en el informe fundamentan una calificación individual que se ubica en el mismo nivel de la calificación global de la Compañía".

o Con información de Grupo Ecopetrol

You Might Also Like

- + Tarjetas crédito y débito siguen siendo los productos financieros de mayor demanda
- + Mayo acelera con fuerza: se registraron más de 89 mil motocicletas nuevas en Colombia
- + Nace la marca colectiva "Ron Artesanal de Colombia"
- + Sector agropecuario produjo 24.000 nuevos empleos en abril de 2025
- + Bloqueos en vías nacionales alcanzan niveles críticos: 353 cierres y más de 5.600 horas perdidas este año

Corrillos edición 41



Síguenos en nuestras redes sociales

[Social media icons for Facebook, Twitter, Instagram, Youtube, Tiktok]

Noticias populares



Entre las seis mejores universidades del país se ubicó la UIS

Por CORRILLOS hace 59 minutos

- + Consejo de Estado confirmó anulación del nombramiento de María Soledad Garzón como cónsul en Cancún
- + Fiscalía imputa a exgobernador de Santander, Hugo Aguilar Naranjo
- + Restricciones a motocicletas por orden judicial en zonas de Caiaveral y Fosumbá
- + Profesor capturado en San Gil para cumplir condena por abuso sexual a menor

Compartir Este Artículo



ARTÍCULO ANTERIOR

Asumió Natalia Irene Molina Posso como nueva directora de Planeación Nacional

PRÓXIMO ARTÍCULO

Ya está en Floridablanca la segunda edición de ExpoMujer Florida 2025

Deja un comentario

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con *

Deja un comentario

Su nombre

Su correo electrónico

Su Sitio Web

Guarda mi nombre, correo electrónico y web en este navegador para la próxima vez que comente.

Publicar el comentario

Corrillos

Las principales noticias de Colombia y el Mundo.

Política

Economía

Nacional

Internacional

Regional

Moda y Estilo

Corrillos TV

Judicial

Capitales

Entretenimiento

Informe

Análisis

Tendencias

Opinión

Tecnología

Siganos en nuestras redes sociales

